

Communiqué de presse

POUR
PUBLICATION
IMMÉDIATE :

2 mars 2023

Brandt, Deere et Waratah aident les victimes du cyclone en Nouvelle-Zélande

Regina, Saskatchewan – Le groupe d'entreprises Brandt a annoncé son partenariat avec John Deere et Waratah pour un don de 160 000\$ à la Croix-Rouge de la Nouvelle-Zélande. La contribution sera déployée en soutien aux agences de gestion des urgences en première ligne pour les efforts de nettoyage et de réparation de l'île du Nord, en cours depuis que le cyclone Gabrielle a frappé l'île le 12 février 2023.

« Les dommages causés par le cyclone Gabrielle ont eu un impact direct sur nos clients, nos employés et les communautés dans lesquelles ils vivent. », a déclaré Shaun Semple, PDG de Brandt. « Nous désirons faire tout ce qui est en notre pouvoir pour les soutenir par notre participation à l'effort de rétablissement de l'île du Nord. »

Le cyclone Gabrielle est une des plus grandes catastrophes naturelles à frapper la Nouvelle-Zélande au cours du dernier siècle. Des semaines après que cette tempête dévastatrice ait touché terre, plusieurs sont toujours privées d'électricité ou d'accès à des routes praticables. Les trois entreprises ont des employés et des clients qui vivent dans les zones touchées.

« Il est important pour Deere et Waratah que les membres de ces communautés touchées sachent que nous les soutenons. », a déclaré Luke Chandler, directeur général de John Deere Limited - Australie et Nouvelle-Zélande. « Nous sommes fiers de rester forts aux côtés du peuple néo-zélandais pendant cette période très difficile. »

Brandt a 17 succursales à travers l'île du Nord, servant des centaines de clients locaux qui travaillent activement à l'effort de récupération. En plus du soutien financier, Brandt a également mis une quantité importante d'équipement au travail, incluant de nombreux dons de tracteurs et de main-d'œuvre en coopération avec les citoyens locaux qui s'activent à rétablir les services essentiels aussi rapidement que possible.

« Les Kiwis sont un peuple résistant et résilient qui se relèvera de cette tragédie. » conclut M. Semple. « En attendant, nous ferons tout ce qui est en notre pouvoir pour soutenir les efforts de reconstruction et de rétablissement. Nous sommes reconnaissants pour le soutien des habitants de l'île du Nord au fil des ans et nous sommes honorés d'intervenir en cette période de besoin. »

Le don de Brandt pour le cyclone Gabrielle est effectué par le biais du programme philanthropique « *Un milliard de mercis* » de Brandt. Pour plus d'informations, veuillez communiquer avec : Anna Ormrod à aormrod@brandtequipment.com.au

À propos du groupe d'entreprises Brandt

Le Groupe d'entreprises Brandt, dont le siège social est situé à Regina, Saskatchewan, Canada, est une entreprise privée de fabrication et de distribution qui dessert un public international croissant dans des secteurs tels que l'agriculture, la construction, la foresterie, le rail, les mines, l'acier, le transport, la maintenance et l'énergie. L'entreprise compte plus de 5600 employés et plus de 170 sites au Canada, aux États-Unis, en Australie et en Nouvelle-Zélande. Brandt est l'une des plus grandes entreprises privées du Canada et fait partie du groupe d'élite des membres du Club Platine des sociétés les mieux gérées du Canada.